

*Ils et Elles ont fait du chemin-vert
un grand club de hand*

*A l'occasion des 50 ans de l'ASLCV, que
d'émotions de retrouver des générations qui ont
fait la gloire et la notoriété du club de hand du
Chemin-vert...*

Il ne faut pas qu'avec le temps on puisse oublier ces générations de personnes (même si certaines n'étaient pas présentes ce samedi 7 septembre 2019 à l'occasion des 50 ans de l'Aslcv...) qui ont fait avant tout de ce club une école de la vie. C'est bien cela le hand, un respect des autres et de ceux qui ont donné de leur temps pour que chacun puisse prendre plaisir sur un terrain. Après de longues années sur des terrains ensemble, de longues années sans se voir, et un court instant à se retrouver le temps d'un échange, le plaisir était présent et à la hauteur de l'évènement.

Grâce à toutes ces personnes, le club de hand du chemin-vert a pu évoluer en nationale 3 (plus haut niveau du club) chez les garçons et nationale 2 chez les filles. La formation est avant tout la clé de ce succès, incarnée par Gilbert, entraîneur mythique du club de hand du chemin-vert (1er rang- 4ème en partant de la gauche), Michel, Président durant de longues décennies

(1er rang, 3ème en partant de la gauche) et tous les autres qui ont œuvré pour la réussite du club.



1er rang: de gauche à droite: Philippe, Patrick (dit popotte), Michel, Gilbert, Jean-Louis, Amine, Chantal, Eliane, Marie-Jo,

2nd rang: de gauche à droite: Christine, Pascal, Manu, Dominique (dit Speedy), David (dit le chinois), Anthony (dit Buco, prononcé bouco), Malek (dit Kemal le turc),

3eme rang: de gauche à droite: Sylvie (dit chaussette), Sylviane, Didier, Abder,

Merci à vous cela m'a fait plaisir de vous revoir et n'hésitez pas à venir encourager nos équipes....